

Refrenda UNACH compromiso con la calidad y la competitividad

Ante la necesidad de profesionalización y especialización en los distintos campos productivos, el Gobierno Federal implementó en el año 2007, el Sistema Nacional de Competencias a través del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER), de la Secretaría de Educación Pública (SEP), con la finalidad de impulsar la competitividad del país y encaminarlo hacia una economía más sólida.

Es por ello, que la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) preocupada por la formación en este ámbito del personal académico, administrativo y de sus estudiantes, creó en el año 2008 el Centro de Evaluación de Competencias Laborales (CERCOM), el cual al reunir todas las condiciones necesarias obtuvo la acreditación como centro evaluador en julio del 2012 ante el CONOCER.

Sobre el tema, la coordinadora del CERCOM, Leticia Martínez Camaras, informó que atendiendo las instrucciones del rector Jaime Valls Esponda, desde este espacio se busca impulsar la formación de los estudiantes en competencias laborales, profesionales y genéricas, esto desde su formación curricular y de acuerdo con el modelo educativo desarrollado por la Universidad.

“Las instituciones educativas y las políticas públicas demandan personal calificado. Debemos tomar en cuenta que una competencia es la capacidad de articular y movilizar condiciones intelectuales, habilidades, actitudes y prácticas, necesarias para el desempeño de una determinada función, de manera eficiente, eficaz y creativa”, matizó.

Martínez Camaras, invitó a la comunidad universitaria y la sociedad en general a que conozcan el funcionamiento de esta instancia cuyas oficinas se localizan en la planta baja del edificio 3D de las nuevas instalaciones de Ciudad Universitaria en Carretera a Emiliano Zapata, kilómetro 8 o bien consultar la página www.cercom.unach.mx.

Destacó que entre las actividades que ya se han realizado en el Centro se encuentran los procesos de certificación dentro de la Universidad, para los docentes en el aspecto formativo y de administración del conocimiento para los administrativos, todo ello bajo la norma ISO 9001 – 2008 con la cual trabaja este órgano.